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ATA DA DÉCIMA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 2 

Aos dezoito dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, com 3 

início às quinze horas, de maneira remota, através da plataforma Google Meet, 4 

deu-se início à Décima Assembleia Ordinária do Departamento de Ciência e 5 

Tecnologia (DCT). Estiveram presentes os professores: Ana Tereza de Abreu 6 

Lima, a qual presidiu a assembleia, Adeline Marinho Maciel, Antônio Vitor 7 

Machado, Antonival Lopes do Nascimento Filho, Daniel Carlos de 8 

Carvalho Crisóstomo, Daniely Formiga Braga, Dayane Santos de Lira, 9 

Denilson Menezes de Jesus, Edna Lúcia da Rocha Linhares, Fabiano da 10 

Costa Dantas, Fernando Neres de Oliveira, Francisco César de Medeiros 11 

Filho, Francisco Xavier Freire Rodrigues, Gianna Monteiro Farias Simões, 12 

Gilmara Elke Dutra Dias, Glauco Fonseca Henriques, Guymmann Clay da 13 

Silva, Heloísa Frazão da Silva Santiago, José Júnior Alves da Silva, Karla 14 

Raphaella Costa Pereira, Kelyane Barboza de Abreu, Landerson Bezerra 15 

Santiago, Luiz Eduardo da Silva Andrade, Mackson Matheus França 16 

Nepomuceno, Mauricio Zuluaga Martinez, Mifra Angélica Chaves da 17 

Costa, Myrna Suyanny Barreto, Nayara Katryne Pinheiro Serafim, Oscar 18 

Bayardo Ramos Lovon, Reginaldo Gomes Nobre, Rejane Ramos Dantas, 19 

Ricardo Neves Bedoya e Zenner Silva Pereira. Verificada a existência de 20 

quorum legal, a chefe do departamento, professora Ana Tereza de Abreu 21 

Lima, deu início à reunião com a leitura da pauta contendo os seguintes 22 

pontos: Primeiro Ponto – Apreciação e deliberação da ata da 3ª Reunião 23 

Extraordinária do DCT, realizada em 04 de dezembro de 2023; Segundo 24 

Ponto – Apreciação e deliberação sobre justificativa de ausência, na 3ª 25 

Reunião Extraordinária do DCT, da professora Rejane Ramos Dantas; 26 

Terceiro Ponto – Apreciação e deliberação sobre eleição da representação 27 

docente do DCT no conselho do Centro Multidisciplinar de Caraúbas (CMC); 28 

Quarto Ponto – Apreciação e deliberação sobre renovação de afastamento 29 

para qualificação da professora Gilmara Elke Dutra Dias; Quinto Ponto – 30 

Apreciação e deliberação sobre os Relatórios Individuais Docentes (RID’s) 31 

referentes ao semestre 2023.1; Sexto Ponto – Apreciação e deliberação sobre 32 
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projetos de pesquisa cadastrados no SIGAA; Sétimo Ponto – Apreciação e 33 

deliberação sobre readequação de uso do espaço físico destinado ao 34 

laboratório de informática I do bloco de laboratórios 1; Oitavo Ponto – 35 

Apreciação e deliberação sobre perfil de professor substituto referente à 36 

solicitação de vacância do professor Luiz Eduardo da Silva Andrade; Nono 37 

Ponto – Outras ocorrências. Em seguida, a pauta foi colocada em votação, 38 

sendo aprovada com vinte e um votos favoráveis, nenhum desfavorável e uma 39 

abstenção. Dando continuidade, foram apresentadas as justificativas de 40 

ausência dos professores Daniel Freitas Freire Martins, Eveline Matias 41 

Bezerra e Marcelo Batista de Queiroz. As justificativas dos docentes Daniel 42 

Freitas e Marcelo Batista foram aprovadas com vinte e um votos favoráveis, 43 

nenhum desfavorável e três abstenções. A justificativa da professora Eveline 44 

Matias Bezerra para estar ausente na reunião foi o fato de estar em trânsito de 45 

Fortaleza para Mossoró. Nesse sentido, os docentes destacaram que 46 

justificativas dessa natureza não são aceitas, considerando que as reuniões 47 

são marcadas com antecedência e que isso já foi decidido em reunião anterior 48 

do Departamento, ressaltando que a mesma justificativa foi dada por um 49 

docente em outra ocasião e foi rejeitada em assembleia. Diante disso, a 50 

justificativa da professora Eveline Matias foi votada separadamente e rejeitada 51 

com nove votos desfavoráveis, três votos favoráveis e quatorze abstenções. No 52 

primeiro ponto, os professores deliberaram acerca da ata da 3ª Reunião 53 

Extraordinária do Departamento. Posta em votação, a ata foi aprovada com 54 

vinte e um votos favoráveis, nenhum desfavorável e três abstenções. No 55 

segundo ponto, os docentes deliberaram acerca da justificativa de ausência, 56 

na 3ª Reunião Extraordinária do DCT, da professora Rejane Ramos Dantas. A 57 

docente teve uma consulta médica em razão de um problema de saúde e não 58 

conseguiu encaminhar sua justificativa a tempo da reunião. Posta em votação, 59 

a justificativa da professora Rejane Ramos foi aprovada com vinte e três votos 60 

favoráveis, nenhum desfavorável e uma abstenção. No terceiro ponto, os 61 

docentes discutiram acerca da eleição da representação docente do DCT no 62 

conselho do Centro Multidisciplinar de Caraúbas (CMC). Os seguintes 63 

docentes colocaram seus nomes à disposição: Denilson Menezes de Jesus, 64 
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Francisco Xavier Freire Rodrigues e Dayane Santos de Lira. Os três nomes 65 

foram colocados em votação, sendo o professor Denilson Menezes eleito como 66 

representante titular do conselho, com vinte votos; e o professor Francisco 67 

Xavier foi eleito como suplente, com três votos. A professora Dayane Santos 68 

teve dois votos. O quarto ponto se refere à renovação de afastamento para 69 

qualificação da professora Gilmara Elke Dutra Dias. A professora Ana Tereza 70 

prestou algumas informações sobre o processo da docente Gilmara Elke, a 71 

qual está solicitando mais um ano de afastamento. Após debates entre os 72 

docentes, posto em votação, o ponto foi aprovado com vinte e quatro votos 73 

favoráveis, nenhum desfavorável e uma abstenção. No quinto ponto, os 74 

docentes deliberaram acerca dos Relatórios Individuais Docentes (RID’s), 75 

referentes ao semestre 2023.1. O SIGAA não somou a carga horária das 76 

disciplinas corretamente e, por isso, alguns RIDs necessitam de correções. Os 77 

docentes relataram que, muitas vezes, cadastram suas atividades e o sistema 78 

não computa a carga horária correspondente. Após alguns debates e 79 

orientações, a professora Ana Tereza sugeriu que os RIDs sejam aprovados 80 

com a ressalva de que sejam retificadas as informações sobre carga horária de 81 

alguns docentes, os quais serão individualmente alertados sobre a 82 

necessidade de correção. Posto em votação, o ponto foi aprovado – com a 83 

ressalva de correção para alguns RID’s – com vinte e seis votos favoráveis, 84 

nenhum desfavorável e três abstenções. O sexto ponto se refere à apreciação 85 

e deliberação sobre projetos de pesquisa cadastrados no SIGAA, quais sejam: 86 

“Estudo e Avaliação das Manifestações Patológicas de Obras e Edificações 87 

Civis com Foco Matriz GUT”, coordenado pelo professor Glauco Fonseca 88 

Henriques; “Estudo sobre uma Possível Reformulação do Princípio de Hamilton 89 

via Análise Funcional”, coordenado pelo professor Mackson Matheus França 90 

Nepomuceno juntamente com o professor Antonival Lopes do Nascimento 91 

Filho; e “Explorando a Linguagem Python na Manipulação e Análise de Dados 92 

de Sensoriamento Remoto”, coordenado pela professora Adeline Marinho 93 

Maciel. Os docentes coordenadores detalharam seus projetos durante a 94 

reunião. Postos em votação, os projetos foram aprovados com vinte e cinco 95 

votos favoráveis, nenhum desfavorável e uma abstenção. No sétimo ponto, os 96 
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docentes discutiram acerca da readequação de uso do espaço físico destinado 97 

ao laboratório de informática I do Bloco de Laboratórios 1. Após debater a 98 

questão, os docentes decidiram formar uma comissão para melhor avaliar a 99 

readequação do uso do referido laboratório. Assim, a proposta formulada é a 100 

criação de comissão formada pelos seguintes professores: Adeline Marinho 101 

Maciel, Gianna Monteiro Farias Simões, Karla Raphaella Costa Pereira, 102 

Kelyane Barboza de Abreu e José Júnior Alves da Silva. Posta em votação, a 103 

comissão formada foi aprovada com vinte e seis votos favoráveis, nenhum 104 

desfavorável e uma abstenção. No oitavo ponto, os docentes discutiram 105 

acerca do perfil de professor substituto referente à solicitação de vacância do 106 

professor Luiz Eduardo da Silva Andrade. A professora Ana Tereza registrou 107 

seus agradecimentos ao docente Luiz Eduardo pelo excelente trabalho 108 

desempenhado no departamento. A proposta de perfil apresentada foi a 109 

seguinte: Licenciatura em Letras-Português ou Licenciatura em Letras-110 

Português e Especialização, ou Mestrado, ou Doutorado em Ensino ou em 111 

Ciências da Linguagem ou em Linguística ou em Linguística Aplicada ou em 112 

Estudos da Linguagem. Posto em votação, o perfil foi aprovado com vinte e 113 

dois votos favoráveis, nenhum desfavorável e uma abstenção. No nono ponto, 114 

a professora Ana Tereza informou aos demais docentes que as atas do 115 

Departamento não estão assinadas e é necessário que todos os docentes 116 

assinem. Informou que, a partir de 2024, as atas serão inseridas no SIPAC e 117 

assinadas eletronicamente. Quanto às atas anteriores, serão impressas e 118 

ficarão disponíveis para assinatura na secretaria. O professor Mackson 119 

Matheus pontuou que as atas já são aprovadas na assembleia posterior e 120 

entende desnecessário que haja a assinatura de todos os presentes, 121 

especialmente se não houver uma regulamentação que preveja isso. Já os 122 

professores Karla Raphaella e Luiz Eduardo destacaram que é indispensável a 123 

assinatura da ata pela própria natureza textual do documento, inclusive para 124 

que as atas tenham validade jurídica. A professora Ana Tereza informou que 125 

buscou informações junto à Secretaria e Assessoria da Direção e foi orientada 126 

no sentido de que todas as atas sejam assinadas pelas pessoas presentes na 127 

reunião, mas ressaltou que fará uma nova consulta jurídica a esse respeito. O 128 
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professor Mackson Matheus questionou se alguém compareceu à reunião com 129 

a Reitoria para repassar alguma questão relevante ao DCT. A professora 130 

Myrna Barreto, que esteve presente na referida reunião, explicou que se 131 

discutiu a respeito da necessidade de códigos de vaga para o curso de Física, 132 

mas não houve necessidade; discutiu-se também sobre o calendário 133 

acadêmico, mas não houve avanços significativos a esse respeito. Por fim, o 134 

professor Luiz Eduardo agradeceu aos docentes e estudantes pelo período 135 

trabalhado no campus. Nada mais havendo a discutir ou constar, a presidente 136 

deu por encerrada a reunião, às 16h59min. Assim, eu, Jéssika Maria Holanda 137 

Guimarães, Assistente em Administração, lavrei a presente ata, que será 138 

assinada por mim, pela chefe do departamento que presidiu esta reunião e 139 

pelos demais presentes.  140 

 141 

 142 

_________________________                               _______________________ 143 

  Ana Tereza de Abreu Lima                                     Jéssika Maria H. Guimarães 144 

         Chefe do DCT                                                 Assistente em Administração 145 

      Campus Caraúbas                                                      Campus Caraúbas 146 


